



コミュニティ・スクールだより

第 6 号

平成30年11月22日

発行者 東神楽小学校



学校運営協議会

地域連携部

東小 学校応援団

～地域とともにある学校づくり～

小足学校評価部長による全校朝会講話!!

11月1日(水)の全校朝会で学校運営協議会の小足学校評価部長に講話をしていただきました。

はじめに、今年の天候不順が作物にどう影響したか低学年にも分かるように説明していただいたあと、失敗することの大切さについて話していただきました。失敗すると脳のしわが増えて、そのしわが大人になってから役に立つ、失敗が許されるのは子どもの特権なので今のうちにどんどん失敗しましょうというお話に児童全員が真剣に聞き入っていました。

失敗を通して考えを深めていく学びの大切さに気付かせていただき、児童にも又教職員にも有意義な機会となりました。



第3回学校運営協議会開催

11月14日(水)に第3回目の学校運営協議会が開催されました。学校から2学期の子どもたちの様子や新学習指導要領の完全実施に向けて説明があったほか、教育委員会石山課長補佐から小中一貫教育の進捗状況についても報告がありました。

全体交流の場では、来年度の行事予定や解約スマホを子どもに与えたときの危険性、気になる子どもの様子などについて意見が交わされました。

次回は、2月に学校評価結果を基に今年度活動の振り返りと次年度活動の方向性について話し合う予定です。

H30 熟議 in ひがしかぐら

11月9日(金), ふれあい交流館で「H30 熟議 in ひがしかぐら」が開催されました。東神楽小学校からは, 学校運営協議会委員6名, 教職員7名が参加し, 地域と家庭で何ができるかを話し合いました。グループに分かれての議論の後, 堤委員のグループからは, 育てたい姿を大人が率先垂範して示すことが大事ではないかと発表がありました。また, 溝口先生のグループは, 縦のつながり(大人と子ども)と横のつながり(子ども同士)が深まるような活動に取り組んでいくとよいのではと発表しました。

最後に兵庫教育大学日渡教授から総括と助言をいただいて今年度の熟議も盛会のうちに終了しました。



もちつき集会お手伝いのお願い

12月5日(水)は, 東神楽小学校もちつき集会です。GTA, PTA, 同窓会, 学校運営協議会の皆様にお手伝いを依頼しておりますが, 当日もちつきのお手伝いができる方がいらっしゃいましたら, 学校<教頭>までご連絡ください。